

EN IMAGES



À PAMPELUNE

Échanges entre le lycée Guynemer et le centre Donapea

Les élèves du lycée Guynemer, soutenus par la communauté de communes, ont eu l'opportunité de se rendre à Pampelune dans le cadre d'échanges transfrontaliers avec le centre de formation Donapea. Les élèves des Métiers de l'électricité et de ses environnements connectés ont ainsi pu visiter l'usine Volkswagen Navarra et le centre de recherche et de formation sur les énergies renouvelables Cenifer, ainsi que la ville de Pampelune et le centre de formation professionnel Donapea. Le lycée Guynemer recevra ses partenaires navarrais du 16 au 20 mars, pour faire découvrir des entreprises locales, la ville d'Oloron et les formations proposées par le lycée. 